

4月ネット定例会報告

今月の定例会は、新型コロナウイルス感染対策のため会場集合を中止し、4月25日「4月ネット定例会」として実施しました。

会員8名が作品をyoutubeにアップロードして、そのURLを当ホームページ内「掲示板」に投稿しました。黒田アドバイザーに講評していただきました。

1. 自主作品の発表と講評

黒澤 眞さん「沖縄の旅 後編」7分28秒 (HD)



後編では勝浦半島から海中道路を走り宮城島にある製塩工場を訪ねます。本島に戻り南東植物園で天空に伸びるユスラヤシの林

を見学します。今夜のホテルはカフー・リゾート・フチャクコンド・ホテルです。最終日はガンガラーの谷に行きます。評：落ち着いた編集で見易い。ガイドさんの「オン」も分かりやすい。地図や案内板などが少し多いので実景に変えた方が良い。

片山 正晴さん「大嘗宮の一般参観」4分56秒 (HD)



令和元年11月14日夜から皇位継承に伴う伝統儀式「大嘗宮の儀」が執り行われた。そして21日より

大嘗宮の一般参観、一般公開があり訪れた。今回の作品は、すべてスマホで撮り、DavinciResolveで編集した。評：目の付け所は面白い。もっと実感を込めたナレーションで、ライブ感やわくわく感を出してほしい。ズーム多用でリズムが画一的になる点は、FIXを有効に活用しよう。

片桐 康博さん「戦場ヶ原2020冬」1分14秒 (HD)



本年2月、多少雪の舞い散る状況で冬の戦場ヶ原を撮影、1分14秒と短い作品ですが、youtubeを参考

に3点編集、タイトルとランジェン1ヶ所をマスクで作成してみました。忌憚のないご意見よろしくお願ひします。評：①音楽にあわせた編集との事でしたが、なんとなくテンポが一定だった。②ファーストカットは戦場ヶ原があまり見えない程度の男体山・奥日光の雄大なシーンから入るか、またはセミロングの森林、そしてザッザッ・・・の足跡のあとに全体像のカット。③ドローン映像で少し動きがあるところでカットしている部分があるのでこれはFIXか動かすかどちらかにした方がいい。

飯山 一伸さん「志村けんさんの思い出」5分30秒 (HD)



東村山出身の志村けんさんの思い出の映像です。「東村山への二つの贈り物」「母との最期の別れ」。評：「二つの贈り物」は説明コメントとスーパーを使い、もっと志村さん感を伝える。「母の死」はデリケートなテーマであり、フォロースーパーまたはコメントが必要である。

榎崎 茂彌さん「博多祇園山笠」6分37秒 (HD)



2014年7月15日朝4時過ぎに起きて、櫛田神社に駆けつけ、博多っ子の心意気を伝えようと撮影しました。臨場

感を感じてもらえるといいのですが・・・。評：一番山笠出発までの一分間が前の頭に邪魔されて無駄に長い感じがする。ここははしょって、コメントなどで遊んだ方が、バッチリ撮影出来た二番目の映像が生きる。撮影場所移動の苦勞談なども欲しいところだ。



小川 旭さん「桜恋の季節」8分40秒 (HD)



あと、一日待つと桜が満開と云う三月中旬、JR「国立駅」周辺の桜を撮影して来ました。美しい街に咲く桜

に見とれ「恋の季節」だなーと、年甲斐もなく物思いにふけるひと時でした。評：今年の「桜見物」は、コロナの影響で「特別な桜」である事を強調すべき、いつもとは違う「ことし」の桜をテーマにしても良かった。ロングの水平には気を付ける事。また、パーンもあまり多用しない事。

荒木 勉さん「桜の咲く頃の春祭り」5分5秒 (HD)



春祭りの紹介作品です。初めてNHKクリエイティブ・ライブラリを使用しました。桜だけの映像を今年撮りに行きたか

ったのですが、コロナの影響でできませんでした。評：桜に引っかけて祭りをうまく紹介していて、時間的にも見やすかった。NHKのアーカイブを使わなくても、春をテーマにして進めてもよかったのではないかな。

降旗 廣邦さん「峠マラソン保福寺峠」9分5秒 (HD)



長野県松本市と上田市の間にある峠を一人で走って越える77歳のランナーを車で追いかけるながら撮影し、走行の記録として

まとめたものです。評：ランナーの「完全アスリート目線」で作る方が良い。こんなきつい峠に挑む孤高のランナーとしてまとめると、見る方はもっと「わくわく」する。コメントは「彼は・・・」というスタンスで通した方が実感的。次の峠に期待する。

みんなの広場



新型コロナウイルス・ウイルス感染拡大

榎崎 茂彌

このところ毎年、証言ビデオ「立川の戦争」を制作し、夏に立川市の学習館で上映してきたが、今年は新型コロナウイルス感染の拡大により取材も限られ、夏に上映できるか覚束ない状態である。でも、緊急事態宣言のもとで、私たち市民達がどのようにこの状況を乗り越えようとしているのかを記録に残すことは大事だと気づき、まとめたものを会で発表できればと思っています。

感染の拡大が止まらない。不安を解消し、対策をとるためにはPCR検査は不可欠だと思う。区内では医師会による発熱外来が作られ始めているので、地元の立川医師会や市役所に発熱外来を早く作るように要望の電話を何度かしているが反応は鈍い。

6月以降の定例会の予定

6月20日(土) 柴崎学習館 第1教室

7月18日(土) 同上 第1教室

8月15日(土) 同上 第1教室

開催時刻はいずれも13:30からですが、早めに来場して会場準備等に協力をお願いします。なお、新型コロナウイルス感染蔓延のためネット定例会に変更する場合がありますので確認が必要です。

(編集後記)

新型コロナウイルス感染蔓延のため、3月例会は中止、4月定例会はネット定例会に変更されました。緊急事態宣言、外出自粛要請等により感染者数の減少効果は見られますが、ワクチンの開発・普及を期待し、早期沈静化を祈ります。

(片山 正晴 記)